

Medienmitteilung Projekt Einheitsgemeinde Volketswil

Einheitsgemeinde: Vorarbeiten abgeschlossen

Die Projektsteuergruppe «Einheitsgemeinde» hat an ihrer letzten Sitzung vor den Sommerferien den Entwurf für eine neue Gemeindeordnung zuhanden von Gemeinderat und Schulpflege verabschiedet. Der Entwurf wird nun von beiden Behörden beurteilt. Die Rückmeldungen von Gemeinderat und Schulpflege werden nach den Sommerferien in eine Vernehmlassungsvorlage einfließen.

Zusammen mit der Gemeindeordnung für eine Einheitsgemeinde hat die Projektsteuergruppe auch einen Entwurf für ein Organisationsreglement verabschiedet. Das Reglement enthält zahlreiche wichtige Detailregelungen für die Zusammenarbeit von Behörden und Verwaltung im Alltag. Nach Auswertung der Stellungnahmen von Gemeinderat und Schulpflege ist eine öffentliche Vernehmlassung im September/Oktober dieses Jahres vorgesehen. Die genaue Terminplanung für die Vernehmlassung wird Ende August beschlossen. Die Vorberatung der neuen Gemeindeordnung ist im März 2024 geplant, die Urnenabstimmung soll im Juni des nächsten Jahres stattfinden.

Schulpflege und Gemeinderat Volketswil

Publikation in den Volketswiler Nachrichten vom Freitag, 21. Juli 2023